

Patroli Presisi Polres Tasikmalaya Kota Kontrol Gedung Bawaslu Pasca Pilkada Usai

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.JENDELAINDONESIA.COM

Dec 9, 2024 - 11:35



Polres Tasik Kota, 9 Desember 2024 – Sebagai langkah menjaga keamanan dan ketertiban pasca pelaksanaan Pilkada, Polres Tasikmalaya Kota melaksanakan Patroli Presisi dengan melakukan pengawasan dan kontrol di Gedung Badan Pengawas Pemilu (Bawaslu) Kota Tasikmalaya. Kegiatan ini dilaksanakan pada Senin, 9 Desember 2024, sebagai tindak lanjut pengamanan pasca-pemungutan

suara untuk memastikan proses pemilu berjalan dengan aman dan transparan hingga tahap akhir.

Kapolres Tasikmalaya Kota, AKBP Joko Sulistiono , menyampaikan bahwa Patroli Presisi ini merupakan bagian dari upaya Polres Tasikmalaya Kota untuk memastikan bahwa semua tahapan Pilkada, termasuk proses pengawasan dan rekapitulasi hasil, dapat berjalan dengan baik tanpa gangguan. Tim Patroli Presisi yang terdiri dari personel gabungan Polsek dan Sat Samapta Polres Tasikmalaya Kota, berfokus pada pengamanan Gedung Bawaslu serta mengantisipasi potensi gangguan yang dapat mengganggu kelancaran proses pengawasan pasca-pilkada.

"Patroli ini adalah bagian dari upaya kami untuk menjaga keamanan dan mencegah hal-hal yang tidak diinginkan. Kami ingin memastikan bahwa Bawaslu Kota Tasikmalaya dapat menjalankan tugasnya dengan lancar dalam mengawasi hasil Pilkada, serta menjaga situasi Kota Tasikmalaya tetap aman," ujar Kapolres

Dalam patroli tersebut, petugas melakukan pemeriksaan di sekitar Gedung Bawaslu untuk memastikan tidak ada potensi kerusuhan atau gangguan yang dapat mengganggu proses rekapitulasi suara maupun pengumuman hasil Pilkada. Selain itu, petugas juga memberikan himbuan kepada masyarakat untuk tetap menjaga ketertiban dan mengikuti proses dengan sabar serta bijak.

Kapolres menambahkan bahwa pihaknya juga siap untuk berkoordinasi dengan instansi terkait lainnya jika diperlukan, guna memastikan bahwa seluruh proses Pilkada pasca pemungutan suara dapat berjalan dengan lancar dan aman.

"Polres Tasikmalaya Kota berkomitmen untuk terus melakukan pengamanan dan patroli di berbagai titik strategis, termasuk Bawaslu, untuk memastikan seluruh tahapan Pilkada berjalan dengan baik. Kami juga mengajak masyarakat untuk turut berperan aktif dalam menjaga suasana aman dan kondusif," tutup Kapolres.

Patroli Presisi ini akan terus dilakukan hingga seluruh tahapan Pilkada selesai, guna memastikan situasi Kota Tasikmalaya tetap dalam keadaan aman dan tertib.